
　
現
在
、
町
内
の
避
難
場

所
は
何
カ
所
あ
り
、
そ
こ

へ
の
誘
導
は
ど
う
な
る
の

か
。
ま
た
、
避
難
し
た
際

の
応
急
対
策
は
。
特
に
西

部
地
区
は
高
層
ビ
ル
が
多

く
、
高
齢
者
も
多
い
。
日

ご
ろ
よ
り
場
所
の
確
認
が

と
れ
る
対
策
を
お
願
い
し

た
い
。

Ｑ
Ａ

久保隅議員

　
避
難
場
所
は
公
共
施
設

11
カ
所
を
指
定
し
て
い
る
。

災
害
発
生
時
に
は
、
各
自

で
安
全
な
場
所
へ一
時
的
に

避
難
し
、
そ
の
後
町
の
誘

導
に
従
っ
て
の
移
動
が
基
本

と
な
る
。
町
職
員
に
は
災

害
対
応
カ
ー
ド
を
配
布
し

て
お
り
、
防
災
マ
ニ
ュ
ア
ル

も
作
成
し
て
い
る
。
平
成

22
年
度
は
危
険
場
所
や
避

難
場
所
を
知
っ
て
も
ら
う

た
め
、
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ
プ
を

作
成
し
全
戸
配
布
す
る
予

定
。

　
今
後
は
各
地
区
ご
と
に
、

自
主
防
災
組
織
の
設
置
も

考
え
て
い
る
。

民 生 部 門

　　　町内の危険場所や避難場所を知ってもらうため
ハザードマップを作成し全戸配布する予定（三村町長）

　　災害時の避難場所について

Ａ

Ｑ

　
医
療
費
の
増
加
は
ど
う

か
。
ま
た
、
第
４
次
熊
野

町
総
合
基
本
計
画
か
ら
10

年
、
国
保
特
別
会
計
は
ど

う
変
化
し
て
き
た
か
。
国

保
会
計
の
見
直
し
や
、
今

後
の
介
護
保
険
の
あ
り
方
、

問
題
点
は
い
か
が
か
。

Ｑ
Ａ

山野議員

　
国
保
の
保
険
給
付
費
の

療
養
諸
費
は
、
平
成
21
年

度
で
前
年
度
比
約
７
％
の

増
と
見
込
ん
で
お
り
、
高

齢
化
進
行
の
た
め
、
平
成

24
年
度
が
ピ
ー
ク
と
予
測

し
て
い
る
。財
政
は
厳
し
く
、

一
般
会
計
か
ら
繰
入
れ
を

し
て
い
る
状
態
。
今
後
は
、

特
定
検
診
や
保
健
指
導
等

を
重
点
的
に
推
進
し
て
い

き
た
い
。

　
介
護
保
険
の
給
付
費
は
、

介
護
予
防
事
業
等
に
よ
り

給
付
抑
制
に
一
定
効
果
が

あ
っ
た
も
の
の
、
高
齢
化
に

よ
り
今
後
も
上
昇
す
る
見

込
み
。
第
４
次
介
護
保
険

事
業
計
画
に
沿
っ
て
事
業

運
営
を
行
って
い
く
。

　　　平成21年度で前年度比約７％の増と見込む
高齢化の進行により平成24年度がピークと予測（立花民生部長）

　　国民健康保険事業の給付金増による
今後の見通しについて

Ａ

Ｑ

　
太
陽
熱
温
水
器
は
有
効

的
で
あ
る
が
、
最
近
取
り

付
け
る
人
が
少
な
く
な
っ

た
。
Ｃ
Ｏ
２
削
減
の
た
め

に
も
補
助
金
を
出
し
、
普

及
の
促
進
を
図
る
べ
き
で

は
な
い
か
。

ＱＡ

藤河議員

　
１
９
７
０
年
代
の
石
油

危
機
に
広
く
普
及
し
た
が
、

そ
の
後
の
石
油
価
格
の
低

位
安
定
と
円
高
を
背
景
に

普
及
が
低
迷
。
新
エ
ネ
ル

ギ
ー
財
団
の
補
助
も
平
成

17
年
度
で
終
了
し
た
。

　
本
町
に
お
い
て
は
厳
し
い

財
政
状
況
の
中
、依
存
財
源

で
対
応
で
き
る
太
陽
光
発

電
普
及
の
た
め
の
助
成
を

行
う
こ
と
と
し
て
い
る
。

　　　本町では太陽光発電の普及につとめる（広田生活環境課長）

　　太陽エネルギー利用（温水器）について

Ａ

Ｑ

　
以
前
の
一
般
質
問
の
回

答
で
、
町
木
で
あ
る
梅
の

木
を
、
く
ま
の
み
ら
い
保

育
園
周
辺
に
植
え
る
と
い

う
こ
と
だ
っ
た
が
、
ど
の

よ
う
に
な
っ
た
か
。

ＱＡ

久保隅議員

　
そ
の
後
、く
ま
の
み
ら
い

保
育
園
に
町
木
の
植
林
の

要
請
を
行
っ
た
。保
育
園
か

ら
は
、園
庭
に
樹
木
が
ほ
と

ん
ど
な
く
、子
供
た
ち
に
四

季
折
々
に
楽
し
め
る
樹
木
の

植
栽
を
計
画
し
て
い
る
と
の

回
答
が
あ
っ
た
た
め
、町
木

で
あ
る
梅
の
木
を
植
え
て

も
ら
う
よ
う
協
議
を
し
て
い

る
と
こ
ろ
で
あ
る
。

　　　保育園の園庭に植えてもらうよう協議している（内田民生課長）

　　町の木（花）について

Ａ

Ｑ

山吹議員

　
モ
デ
ル
事
業
推
進
会
議

の
委
員
と
し
て
取
り
組
み

に
参
加
を
し
て
き
た
が
、

事
業
内
容
及
び
成
果
、今

後
の
展
開
に
つ
い
て
問
う
。

ＱＡ
　
県
の
モ
デ
ル
事
業
と
し

て
、講
演
会
の
開
催
、ガ
イ

ド
ブ
ッ
ク
の
作
成
、各
種
研

修
、ワ
ー
キ
ン
グ
会
議
の
設

置
、個
別
相
談
会
な
ど
多

く
の
事
業
に
取
り
組
ん
で

き
た
。こ
う
し
た
事
業
に
よ

り
、多
く
の
マ
ン
パ
ワ
ー
が
養

成
さ
れ
た
。ま
た
、新
た
な

治
療
に
結
び
つ
い
た
方
が
い

た
り
、事
業
者
間
の
連
携

が
深
ま
っ
た
り
も
し
た
。今

後
は
、若
い
世
代
へ
の
理
解

と
啓
発
に
も
努
め
て
い
き
た

い
。

　　　今後は若い世代への理解と啓発にも努めていきたい（光本福祉課長）

　　認知症対策について

Ａ

Ｑ


